

MAISON DU VERSEAU

Service de groupe – Journée portes ouvertes

Le samedi 30 septembre, les membres de la Maison du Verseau ont organisé une journée portes ouvertes dans leur local situé à Magenta, quartier de la commune de Nouméa.

1°/ Communication sur l'événement

L'information sur cet événement a été faite à partir de 2 supports :

1. des affiches sur le panneau situé en bordure de route indiquant la date et les activités de la journée



Panneau

Panneau avec affichage

2. un message posté sur Face Book par un membre du groupe qui a atteint 2 737 personnes sur la façade.

Quelques chiffres :

Catégorie	Interactions	Réponses/événement	Intéressée	J'Y vais
Nombre	96	40	31	9
Age	25/34 ans	35/44 ans	45/54 ans	55 ans et +
Proportion	25%	25%	33%	17%

2°/ Programme de la journée

Le centre de la Maison du Verseau était ouvert en continu de 8h30 à 17h. Nous avons prévu comme activités :

1. le jeu de la roue des Connaissances
2. la visite de l'exposition permanente sur les crops circles et l'étoile
3. la vidéo de la conférence de Benjamin Creme de Nagoya
4. la présentation et la pratique de la Méditation de Transmission.

Salle : vidéo de la conférence de B. Creme

Salle de méditation et d'exposition permanente



Roue des connaissances

Salle d'accueil des visiteurs

3°/ Déroulement de la journée

La journée du 30 septembre a été choisie en fonction de l'opportunité astrologique du mois : la Balance qui est une période favorable pour faire des choix.



Salle de l'exposition permanente

Dès 8h30, les visiteurs se sont présentés régulièrement et étaient curieux de découvrir les lieux et tous intéressés par les informations partagées avec les membres du groupe.

Ces personnes étaient toutes de jeunes femmes (25/35 ans) venues pour la plupart seules. Elles étaient 7 le matin et 2 l'après-midi.

2 personnes ont suivi l'intégralité de la vidéo conférence de B. Creme durant près de 1 heure.

Un groupe de 8 femmes est venu exclusivement l'après-midi pour pratiquer la Méditation de Transmission. Ces co-workeuses représentaient la diversité locale.

Il y a eu 2 présentations et pratiques de la MdT (à 11h et 16h) suivies par 7 personnes le matin et 18 l'après-midi (membres du groupe et invités compris).

Cette journée, riche en rencontre, s'est clôturée à 17h.

Le prochain rendez-vous de ce type est prévu l'année prochaine avant la fête de la Wesak.

L'objectif étant de faire participer davantage de personnes au marathon spirituel de 12h qui sera organisé au centre en mai. De plus, chaque rencontre avec le public nous prépare au prochain salon du bien-être.

Nous remercions les personnes qui ont permis la diffusion de l'information sur cet événement sur les blogs calédoniens comme MystiKalidonie et les réseaux sociaux.



Salle de méditation et d'exposition – Méditation de l'après-midi



personnes présentes l'après-midi

Dans l'Unité et le Service UN